

Los precios de vestido y calzado registran una evolución de 0,2 % en junio



Los precios de vestido y calzado registraron incremento de 0,2 % en junio, con respecto a idéntico mes del año anterior, a pesar de los efectos de las rebajas, según datos sobre el IPC divulgados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Las prendas de vestir para mujer han tenido han sido las que más han subido (1,5 %), mientras que la ropa para niño y bebé ha bajado un 2,8 %. Mientras que la evolución se las prendas para hombres se han situado en 0,4 %.

Con respecto a mayo, los precios de vestido y calzado han descendido un 1,2 % en junio, como consecuencia de las rebajas de la temporada primavera verano.

El IPC es una medida estadística de la evolución de los precios de los bienes y servicios que consume la población residente en viviendas familiares en España.

En este [enlace](#) podrá encontrar más información.

Fuente: 13.07.2017 [Noticiero textil](#)